

## Dimanche matin – et personne ne nous a avertis que nous pouvons faire la grasse matinée...

C'était une nuit calme et nous avons tous bien dormi – la rumeur court que les moniteurs n'en croyaient pas leurs yeux – ni leurs oreilles....!



Après le petit déjeuner nous sommes partis en petit train à Urnäsch. Equipés de nos nouveaux t-shirt. Une casquette Fribourg 2018 trônait sur notre tête.

Là-bas Armin Wyss, le président des éleveurs de petits animaux des deux Appenzell et Hansruedi Messmer, le président des éleveurs de petits animaux Herisau nous ont cordialement accueillis.

Le voyage a continué à pied à travers monts et vaux verdoyants jusqu'au domicile de Hansruedi, où un comité d'accueil nous attendait. Les éleveurs de la société nous ont concocté un super programme pour l'après-midi. Répartis en groupe, nous avons visité différents points d'un parcours explicatif.



Koni Eisenhut nous a expliqué la meilleure façon de couper les ongles aux animaux. Les explications étaient suivies d'une démonstration sur place.

Nous avons beaucoup appris sur l'affouragement adéquat de nos amis les lapins.

Quelle chance d'apprendre comment lire un standard de lapins et de comprendre comment la race qu'on élève doit se présenter.

Koni nous a donné des explications avisées et expertes qui ont intéressé tous les jeunes, pas seulement les détenteurs de lapins. Nous étions impressionnés de sa façon de présenter les choses de façon limpide et simple.





Hansruedi Messmer nous a conduits à son installation pour les lapins, son travail nous a époustouflés.

Il a de magnifiques clapiers spacieux et de beaux nids pour la mise bas. Il nous a expliqué les différentes possibilités d'équiper les clapiers de balcons et comment l'on peut les placer.

Son enthousiasme est contagieux et il savait nous transmettre son savoir. Un éleveur qui élève avec son cœur, avec amour et passion, mais qui cherche à intéresser la jeunesse.

Sa colonie spacieuse et l'environnement dans lequel elle est placée nous a plu. Il possède également une bassecour dans laquelle se promène un lapin en toute liberté, le champion Suisse de Sempach 2015.

Andy Lutz et Michi Angehrn nous ont fait connaître différentes races de volailles. Par exemple les Appenzelloises barbues et les Appenzelloises huppées doré pointé noir.



Ils nous ont également présentés les hollandaises naines saumon doré.

Les explications étaient impressionnantes et informatives et ensuite chaque participant a eu droit à une photo avec un animal de son choix.



Ces photos ont été offertes à nos jeunes – chaque participant a reçu sa propre photo.

Un grand merci à vous tous qui nous avez préparé cette belle surprise, la journée était particulièrement réussie.

Martin Wyss aime travailler avec les jeunes et les intéresser d'avantage....

Un beau souvenir, une belle journée avec les éleveurs de petits animaux.

Nous vous disons tous encore une fois un grand merci!



Le dernier poste du parcours était dédié aux renards suisses. Il s'agit d'une autre race de lapins, typiquement suisse, qu'Andreas Rust nous a présentée.

Il nous a également montré un bélier français, un animal impressionnant. Un des participants du camp nous a assuré que cette race est plutôt calme et douce...



Notre équipe de cuisine a préparé des saucisses au grill - directement sur place.

Après un repas dans la bonne humeur, nous avons emprunté le chemin "Lilli" qui conduit sur l'alpage de Fischegg. Au bistrot „Lillybeizli“ nos hôtes nous ont offert une glace – chouette, aujourd'hui nous sommes gâtés. Merci tout plein.

A l'arrière-plan le Säntis – temps radieux et un groupe de marcheurs qui chante de bon cœur...



...le chemin se poursuit jusqu'à l'arrêt du car postal "Steinegg". De là, nous sommes donc rentrés en « poste » jusqu'à Urnäsch.

Ensuite retour en direction de Schwende avec le petit train où la colonie nous attendait.

La troisième surprise du jour était le souper: roulé de volaille maison avec de légumes frais et de la purée de pommes de terre. On a tellement mangé qu'on a failli éclater – quel délice!



Sans aucun doute nos « cuistots » Walter Moser, Hans Kocher et Hans Künzi méritent plusieurs étoiles. Il n'y a rien à redire, ils nous gâtent.

Nos moniteurs nous avaient promis une soirée "film" - nous avons même le droit de choisir nous-mêmes. Pas mal, mais...

Le groupe qui a occupé à la colonie avant notre arrivée est rentré en emportant la télécommande et nous, nous avons un projecteur qui ne nous était d'aucune utilité...

La soirée "film" s'est terminée avant d'avoir commencé...

Nous n'étions pas contents, les moniteurs encore moins et on ne vous parle même pas du mécontentement du concierge....

Toutefois nous ne nous sommes pas laissé abattre, nous avons mangé les chips et d'autres "cochonneries", même s'il n'y avait pas de film. Finalement, c'était quand-même une soirée sympa....



Ah oui, on a oublié : il fait beau temps et le soleil brille. L'un ou l'autre a déjà pris de la couleur - pour ne pas dire un coup de soleil.

Nous sommes tous en pleine forme et vous envoyons nos cordiales salutations.